
 
 

 

 

 

 

６月になり気温が高くなってきました。蒸し暑さにも負けず、生徒達は市内大会へ向けて日々部活

に励んでいます。疲れを残さぬよう、ご家庭でも生徒達のサポートをよろしくお願いいたします。生

徒達が楽しみにしている修学旅行が日に日に近づいてきています。班別行動や集会に関する活動も本

格的になってきました。是非ご家庭で、どんなことをするのか話題にしてみてはいかがでしょうか。 

〈６ 月の予定〉 

〈６ 月の学習予定〉 

〈生徒総会〉 

５月３１日、生徒総会が行われました。生徒会進行のもと、東部中 3本柱の 2本目を、「歌声、清

掃、授業」のうちのどれにするかという討議が行われました。どのクラスも積極的に手を挙げる姿が

見られ、学校生活の意識の高さに 3 年生らしさを感じました。生徒総会を終えた感想文をいくつか

紹介します。 

 

【3年 1組 鈴木 聖人君】今回、生徒会長として参加した生徒総会、2つのことに気がついた。そ

の１つ目は、3年生の座礼の大多数の人はタイミングが揃っていたことだ。様々な取り組みを乗り越

えた証というものは、このように隠れたところに現れるのだなと思った。もう１つは、発言した人の

約 2割の人が反対や質問の意見を唱えていたことだ。このように違った視点から意見を発することに

よって、話が深まったと思う。私も何か発言できる機会があったらぜひとも積極的に話したい。 

 

【3 年 1 組 鈴木 琴子さん】正直、発言することも反対されることも、すごく怖かったです。反

対意見を言う人は少なく、泣きそうな気持ちでした。しかし、いろんな人のいろんな考え方に触れ、

良い緊張の中で発言できたことは良い経験であり、より良い東部中をつくるため自分自信の意見も深

められて良かったです。今回の話し合い活動をばねにして、授業だけでなく他のこともたくさんチャ

レンジしようと思います。次に学年やクラスで話し合う時には、言葉選びなどにも注意して、「怖い」

という気持ちを持たないくらい良い発言をしたいです。 

 

【3 年２組 佐渡 楓さん】私は今回の生徒総会をいいものにできたと思います。“最高学年”とい

う立場で話し合いをして、自ら発言する大切さを学びました。私は発表することができませんでした

が、周りの意見を聞いて、１つのことを様々な視点から見て、それを全校に伝え、考えを広めていく。

このような活動を通して、より良い東部中ができていくんだと思います。２本目の柱が「授業」に決

まりました。これからの授業を活発にしていく上で、今回のように全員が自ら発言し、考えを深めて

いけば、２本目の柱の達成につながると思います。 

 

【3 年２組 海老原 光希さん】今回の生徒総会を終えて、自分的には良かったと思います。１.２

年生の生徒総会のときは手を挙げることができなかったり、なんとなく挙げることが多かったけど、

今回は自分の意見をしっかり持ち、積極的に話し合いに参加することができました。発表することは

できなかったけど、自分なりに、成長を感じることができる生徒総会になりました。今年度は授業と

いう案に決定されましたが、歌声、清掃などでも気を抜かず、今の東部中をもっとよりよいものにし

ていければ良いなと思いました。 
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【3年３組 田島 匠君】僕は今回の生徒総会に、3年生と 2年生が発表するのは絶対だなと思って

臨みました。1 年生もただ見ているだけではなく、自ら発表をしていてとても良いなと思いました。

2本目の柱に決定したのが授業で、自分でも改めて大切だと感じました。しかし 2本目に決まったか

らといって、歌声や清掃をサボって良いとは言えません。授業もしっかりやって、歌声や清掃もしっ

かりやっていければ良いと思います。今回は良い意見が聞けて良かったです。 

 

【3年３組 宮本 紗希さん】授業に決定して、これは生徒全員で決めたことなのでしっかり守って

いきたいです。歌声に関してはもちろん大事だし、池田さんが言っていたとおり、椎木祭前だけでな

く日頃から交換会などを行えばもっと活発になると思うので、柱には入らなかったけど頑張りたいで

す。清掃もみんなの意見を聞いていると“きれいな環境だと他のこともうまくいきやすい”と多くあ

って確かにそうだなと思ったので無言清掃や○○dayの徹底など今まで以上に力を入れていきたいで

す。この柱を決めたのは自分たちであるという自覚を持ち、３年生として模範となる行動をすること、

そして２つのこと以外にも目を向けて徹底できるようにしていきたいです。 

 

【3年４組 クリアリー ニコラス君】今回の生徒総会の話し合い活動でいろいろな人の意見を聞い

て、何が今 1番大切なことなのかと改めて考えました。2本目の柱は「授業」になり、その授業から、

清掃、歌声へと発展させていくという意見を聞いて、1つのことから多くのことへ繋げていくことが

大切なんだなと思いました。今回の生徒総会で僕は発表することはできなかったけど、今後どのよう

なことをすればいいか考えることができたので、これからの生活に繋げたいです。 

 

【3年４組 藤森 らぶりさん】今回の生徒総会は、とても活気のある良いものになったと思います。

話を聞く姿勢もそれぞれ集中していてよかったです。また、話し合いの場面では、個々の意見の発言

が多かったことに加えて、意見に対する質問や反対意見などの発言がとても多く、全校で互いの考え

を深められたんじゃないかと思います。私は今回の総会が東部中を見つめ直す機会になったと思いま

す。二本目の柱になった「授業」についても、この総会を無駄にせず、もっと積極的に取り組んでい

きたいと思います。 

 

【3年５組 野澤 ちづるさん】2本目の柱を決める中で、私は授業という案に賛成でした。しかし、

他の歌声、清掃の意見を聞いていると、やはりどれも大切なことだと感じました。今回は授業に決ま

ったけれど、歌声も清掃も目標じゃないからと手を抜かず、３つとも意識していくことが東部中を創

っていく上で大切なことだと思います。東部中生全員が同じ目標を共有し、それを目指していけば東

部中も地域ももっと盛り上がっていくと思います。また、話し合いをしている中で、1.2.3年生全員

が活発に意見を出そうとしている姿があったので、クラス内の発言にも繋げていきたいです。 

 

 

 

【3年５組 小川 優君】今まで一度も発表したことがなくて、今回初めてできたからよかった。み

んなの意見をしっかり聞けたし、とても勉強になった。授業に決まったから、しっかりと取り組んで

いきたい。みんなが言ってたように、挙手回数を増やして、授業に集中していけるようにしたい。ま

た、柱にならなかった２つも、しっかりと取り組んでいけるようにしたい。「あいさつ・授業」この

２つの柱を卒業までに達成していきたい。今日の話し合いで聞いた意見を忘れず、取り組んでいきた

いです。 

 

【3年６組 染谷 柚衣さん】私は今回の話し合いで一番大切だと思ったのは授業でした。元々の意

見は授業だったのですが、他の人の意見を聞き、さらに授業の大切さなどを知ることができ、これか

ら受験が迫ってきているんだと実感しました。自分と意見の異なっている人と話し合うことにより、

どの意見のどこがメリットでどこがデメリットなのか細かく考えることができ、とても良い話し合い

になったと思いました。 

 

【3年６組 舟岡 日菜子さん】生徒総会で話をして、私は清掃の意見に賛成でした。ただ、授業や

歌声の意見も１年生から３年生まで様々な意見が出ていて、全てにおいて東部中学校が活発するな

と思いました。学んだことは、３つのテーマの中で１つ１つの見方を変えて話していて、勉強にな

りました。また、この日のためにクラスで練習をしていて、自分の意見をしっかり言えて、今日の

本番ではさすがに発表まではいかないけれど挙手がしっかりとできたし、自分のクラスの代表者が

最後まで責任を持って話をしていて、すごいと思いました。校長先生も言っていたように、決めた

からには重点的に過ごしていきたい。 
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